

Tout est presque fini

CAEN. — Curieux championnat que celui-ci. Ils sont quatre encore dans l'incertitude : Dieppe, Tourcoing, Beauvais et Neuilly. Quatre qui devront attendre l'ultime journée pour être fixés sur leur sort.

Pourtant, Mulon, l'entraîneur de Neuilly, était optimiste après sa victoire sur l'A.S.P.T.T. Caen. **« Cette victoire, il nous la fallait, avec nos deux points d'avance sur Dieppe et Tourcoing nous devrions nous en sortir. Car je crois que nous battons Boulogne le dernier jour ».**

Eh oui ! ils avaient bien besoin de cette victoire les Parisiens, mais il faut avouer hélas ! qu'ils n'ont pas eu de peine à l'acquérir. L'A.S.P.T.T. a pris une leçon de basket et cette fois on ne pourra pas arguer le vieillissement de l'effectif. L'argument serait déplacé quand on sait que M. Langewicz a fait un véritable « one man show » à l'approche de ses... 41 ans.

On est usé à Caen, il est temps que le calvaire s'arrête.

Nous ne pourrions parler de lassitude à Cabourg ou au contraire l'équipe retrouve un second souf-

fle. Bonnaud n'est certes pas étranger à l'affaire et semble contrôler parfaitement un ensemble pourtant pas simple à manipuler.

En tout cas l'épanouissement de Lamirand et la maturité générale seront les apports positifs de la saison. Cela a donné dimanche face à une très bonne équipe une assurance peu commune qui a débouché sur la victoire.

Pourtant tous les éléments n'étaient pas rassemblés pour une grande partie. Le Portier et à un degré moindre Maillard n'avaient pas leur réussite habituelle. Il reste que Bonnaud a su au moment précis utiliser les qualités des autres. Sagna a été parfait, l'entente Scarbrough-Lamirand a posé plus d'un problème. Quant à Claude Martin, il n'est pas évident qu'il aurait réalisé une telle seconde période sans apport psychologique.

Bref : des hommes. Le fait est si rare qu'il mérite d'être souligné. Avec cette homogénéité et s'il n'y a pas de départ, on devrait parler sérieusement de Cabourg l'an prochain.